



MARS OU LE MOIS DU BABY-FOOT !

publié le 07/04/2021

Le foyer des élèves du collège s'est animé de 13h à 14h le mardi 16 mars lors du premier tournoi de baby-foot de l'année ! Quelle joie de se retrouver pour une activité ensemble, dans le respect des mesures sanitaires, bien sûr ! Occasion aussi de tester la nouvelle acquisition du foyer : un nouveau baby-foot tout neuf ! Qu'il va falloir ménager et bichonner pour éviter qu'il lui arrive la même mésaventure que celui qu'il remplace. Nous comptons sur les élèves pour être plus respectueux du matériel qui est à leur disposition.

Impossible d'oublier le covid, mais cette heure de partage et d'émulation a comblé nos 16 joueurs (sniff ! aucune joueuse à l'horizon !), ravis de montrer leurs talents.

Grâce à Tanouni, animateur de la maison de SEVE, les poules ont été organisées et les rencontres se sont déroulées dans la joie et la bonne humeur.



Les phases finales à élimination directe ont eu lieu le 30 mars aux mêmes horaires. Tous les élèves étaient au rendez-vous, prêts à s'affronter lors de matchs de 5 minutes. A l'issue de cette rencontre, tous les élèves ont pu partir avec une récompense bien méritée : des bonbons, des billets d'entrée pour l'aquarium de la Rochelle, le planétarium ou la Pépinière qu'ils pourront utiliser dès que ces lieux rouvriront.

Merci aux élèves pour leur participation et à Tanouni pour sa présence auprès de nous, quoi qu'il arrive !

